
Modaes

Empresa

La moda italiana de Domenico Vacca desembarca en México con su primer 'flagship store'

Modaes
25 abr 2016 - 00:00

Domenico Vacca desembarca en Latinoamérica. El diseñador italiano, especializado en sastrería, prepara la apertura de su primera tienda bajo el formato de *flagship store* en Ciudad de México. La compañía espera también nuevas aperturas en Londres y Dubái.

Tras abrir su primera tienda insignia en la ciudad de Nueva York, **Domenico Vacca** planea la apertura de un establecimiento con el mismo formato en Ciudad de México. En el país azteca, la compañía cuenta con una tienda en la localidad de Mayakoba. De esta manera, el grupo contará ahora con dos puntos de venta en mercado mexicano, que se suman a la red de tiendas ubicadas en Beverly Hills, Doha y Milán.

Los planes de **Domenico Vacca** pasan por continuar abriendo tiendas en formato *flagship store* en ciudades como Londres, Dubái y Nueva York. Los establecimientos contarán también con servicios de cafetería, salón de belleza y barbería, además de sus colecciones *ready to wear* y *couture atelier experience*.